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La Virgen María siempre estuvo presente en la vida de San Juan Bosco, gracias a que su
madre, Mamá Margarita, le inculcó ese amor y esa devoción por la Virgen en las
oraciones y en la vida diaria.
A los nueve años cuenta Don Bosco que tuvo un sueño en el que la Virgen ya le indicaba
su vocación: sería sacerdote. 
Don Bosco presenta a María Auxiliadora como la verdadera creadora de toda su obra,
la cuál fue su gran apoyo en los momentos de mayor de dificultad. 

No pocas veces hemos escuchado que la Virgen ha sido percibida como el mejor Auxilio de
los Cristianos desde los primeros siglos del cristianismo. Pero que sin duda el santo de
María Auxiliadora fue San Juan Bosco.

Sabemos que:

Esta experiencia es la que en cada casa salesiana se vive y se repite de modo especial cada
24 de mayo cuando celebramos a María Auxiliadora. 
Experiencia sentida sin duda, durante los demás días del año y reconocida en la vida diaria
de nuestras casas de Fundación Mornese.

Como diría Don Bosco, “Ella lo ha hecho todo…”

Todos/as seguimos sintiendo el auxilio que nos viene de la Virgen María como amparo y
estímulo de nuestro trabajo con todas las personas que el Señor nos confía.

En la certeza de que Ella nos ha acompañado en esta tarea a lo largo de estos 25 años. Os
deseo Feliz día de María Auxiliadora.

Rafaela Nevado FMA

Directora Fundación Mornese

Saludo
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El comienzo de
un gran sueño

E N T R E V I S T A  A  L I D I A  M E D I N A

¿Podrías contarnos los comienzos de la Fundación, ¿Cómo empezó esta bonita aventura?

Se estaba preparando el centenario de la llegada de las Hijas de María Auxiliadora a Jerez de la Frontera (1997).
Recuerdo con inmensa gratitud y cariño a Sor Mercedes Martín León, jerezana, y con una cabeza llena de sueños,
ideas y proyectos. Por aquel entonces Sor Mercedes, prestaba el servicio de Delegada Provincial para la Familia
Salesiana, y formaba parte del Consejo Inspectorial. Estábamos en un encuentro de Salesianos Cooperadores,
yo era aspirante, me llamó, y me contó lo que se estaba fraguando. En aquella época yo formaba parte de la
Comisión Inspectorial de Marginación. Y en esa charla, se nos fue el encuentro, ya sólo nos importaba el sueño
compartido, que desde ese mismo instante, lo hice mío también.
No todo fue fácil y rápido. Sor María del Carmen Canales Calzadilla era la Inspectora, y fue dando los pasos
firmes y necesarios para hacerlo posible. En ese camino, vislumbraron dar forma a un nuevo ente jurídico donde
poder dar cobijo a los proyectos sociales que fueran surgiendo en la Inspectoría. Se dudaba… ¿Andalucía y
Canarias? ¿Sólo Andalucía? El discernimiento les llevó a optar por hacer una entidad bajo la naturaleza jurídica
de Fundación, con ámbito de actuación en la Comunidad Autónoma de Andalucía, así pues, dentro del marco de
la preparación de los actos que conmemoraron el centenario de la llegada de las FMA a Jerez de la Frontera, se
empezaron a dar los pasos pertinentes para ello, primero, con la constitución de la Fundación que pusieron por
nombre MORNESE y segundo consiguiendo el permiso de funcionamiento de un recurso residencial para menores
(Centro de protección) en dicha localidad, que también llevó el nombre de CASA HOGAR MORNESE, ese sueño
llegó y se consolidó y empezaron a nacer y dar cobijo a muchos otros, que a lo largo de estos 25 años han ido
dando forma a la Fundación que hoy por hoy compartimos. 

¿Podrías hacemos una trayectoria rápida de lugares y hermanas?

Hermanas que han estado dirigiendo la Fundación o llevando responsabilidades
locales:

-Sor Olga Portero Rodríguez                           -Sor Lola Duque
-Sor Caya Rosa Díaz Cabrera                          -Sor María del Valle Angorrilla Alacantarilla       
 -Sor Manolita Hidalgo Fernández                 -Sor Encarnita Gómez Zarco
-Sor Chiqui Cuadrado Ponce                            -Sor Chary Martínez Rufino
-Sor Rafi Nevado Martínez                               -Sor Mercedes Infante Martínez
-Sor Loly Moreno Entrena

Lugares concretos de intervención: Sevilla Casa Inspectorial, Sevilla San Vicente-
Torneo, Sevilla Sor Eusebia, Cádiz San José del Valle, Cádiz Arcos de la Frontera, Cádiz
Jerez de la Frontera, Almería, Granada, Granada Jun, Málaga Marbella., incluso una
pequeñísima intervención de Córdoba Pozoblanco. 5



¿Qué te ha aportado la Fundación Mornese durante estos años? 

Ha sido para mí el espacio físico y vital donde he podido desarrollar mi labor
profesional y también vocacional. Durante todo este tiempo, he disfrutado
profundamente de todos y cada uno de los pasos logrados, porque detrás
de ellos están las historias de superación de las personas a las que nos
debemos, vidas con nombres y apellidos que han sido dignificadas, alegría
en muchas ocasiones compartida y sentida. No obstante, también me he
encontrado con momentos de dificultad o situaciones complicadas, a veces,
necesitamos tiempo para comprender el porqué de las cosas, para que todo
vaya encajando.
La Fundación Mornese me ha hecho evolucionar y crecer en esa sensibilidad
sobre la dignidad que todas las personas tienen, me ha hecho revelarme
ante las injusticias sociales, y me ha hecho estar despierta a las
situaciones que tantas personas sufren, sobre todo cuando esa realidad les
toca de lleno a las personas jóvenes.

Supongo que durante estos años han surgido cambios en la Fundación, ¿Cuáles han sido los más

significativos?

La Fundación en ese crecer, se va haciendo adulta, se va haciendo cada vez más profesionalizada, y cada vez va
tejiendo más redes, tan necesarias en estos tiempos de hoy.
Para mí lo más significativo ha sido, que nuestra entidad ha sabido adaptarse a los tiempos. Ojalá que en esa
profesionalización no se pierda el sentido de vocación y pertenencia con la que todo surgió, nuestra esencia, es
nuestra señal de identidad, la que nos diferencia de otras entidades afines, rezo mucho para que no se quede solo en
palabras bonitas.

¿Cómo recuerdas haber celebrado el día de María Auxiliadora en tus comienzos? ¿Notas cambios con

referencia a la actualidad?

María es quien Auxilia mi vida desde siempre. Al finalizar el día, cuando recorro lo vivido, siento su presencia materna y
cercana. Intento honrar su nombre cada día de mi vida. Cada 24 de mayo es para toda mi familia, uno de los días más
importantes del año, desde siempre, desde que tengo uso de razón. 
Aquí en el barrio, la procesión supuso una auténtica revolución. El fervor a la Virgen se ha ido contagiando. Tenemos
una gran responsabilidad de hacerla llegar a todas las personas. Las hermanas que han pasado por la Casa siempre
han cuidado esa labor, y me gustaría mencionar mi recuerdo especial y sentido a Sor Loly Moreno por cuánto amor y
empeño ha puesto siempre en ello.
María Auxiliadora se pasea por donde más faltita hace. Me gusta observar y rezar cuando recorre las calles de
nuestro barrio, adivinar esas miradas que se cruzan, y todo lo que ellas guardan. Mucho qué pedir y mucho por hacer,
es tarea de todas y de todos.

¿Con qué frase te gustaría despedirte en esta entrevista?

Ella sigue haciéndolo todo… ¡siempre!

¡Gracias por tu SÍ entregado y
confiado! 
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RAP A MARIA AUXILIADORA
 

Aquí cantando, para la virgen más hermosa
Siempre vestida de azul y rosa
Y me auxilia en todo momento

Estará a mi lado, aunque pase el tiempo.
 

Ella me escucha y siempre está aquí
En la misa y en todos lados, hasta en el centro juvenil

Ella quiere, verme feliz
María Auxiliadora, esto va por ti.

 
María Auxiliadora

Del libro de mi vida, tu eres la autora
La que me cuida y la que me auxilia

María Auxiliadora, eres de mi familia.
 

Desde arriba, tu siempre me miras
Y te quiero, porque me diste la vida

Aunque he sufrido, tú me has ayudado
Yo sigo aquí y no te he olvidado.

 
Cuando estás conmigo, estoy muy tranquilo

Tú me das la mano y abrimos camino
Repartes por el mundo, mucho amor

Porque contigo, todo es mejor.
 

María Auxiliadora
Del libro de mi vida, tu eres la autora

La que me cuida y la que me auxilia
María Auxiliadora, eres de mi familia

 
AUTOR: KILOMBO KING 
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RAP A MARIA AUXILIADORA
 

María, la Virgen de mi Vida 
la que pienso y rezo todos los días. 

 
María, te quiero en mi vida .

Eres mi vida. 
 

Auxiliadora, construiste mi vida y mi familia. 
 

Auxiliadora, mi madre como tú 
dará vida a un niño 

que se llamará Aday.
ÉL será mi hermano y mi vida. 

 
Gracias a tí, tengo a mi hermano en mi vida 

y le daré como tú mucho amor y alegría. 
 

GRACIAS MARIA, TE DARÉ MI VIDA 
 

AUTOR: JOSÉ V.
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Joven de 18 años que desde pequeña ha participado en el

centro socioeducativo de la Fundación Mornese, en Sevilla.

Tanto ella como su familia siguen muy vinculada al centro,

han participado y participan de diferentes programas

evolucionando en su desarrollo vital. Actualmente, Aroa es

pre-animadora del centro juvenil, y cursa segundo

Bachillerato con el deseo firme de poder realizar la

carrera universitaria de Educación Social. 

El pasado 7 de mayo Aroa participó, junto a otros jóvenes,

en la Asamblea de Salesianos Cooperadores celebrada en

Málaga, donde expuso su testimonio y su paso por la

Fundación. Pudo compartir momentos junto al Rector Mayor D.

Ángel Fernández, así como con la Inspectora del Instituto de

las hijas de María Auxiliadora, S. Mª Rosario Ten. Una

experiencia inolvidable que recoge la importancia del trabajo

que se realiza desde las diferentes plataformas sociales

salesianas. 

Estos 25 años recorridos juntos no serían lo mismo sin los

logros alcanzados, sin el camino acompañado y sin vosotros ni

vosotras; puesto que somos casa, somos familia, somos unión. 

Contigo todo es mejor
E N T R E V I S T A  A  A R O A  M I L L Á N

¿Podrías hacer un resumen de tu paso, y el de tu familia, por la Fundación Mornese? 

Mi familia desde antes de yo nacer ya se relacionaba con la fundación, ya que son muy conocidas en el barrio por las
labores y ayudas que ofrecen. Cuando tuve la edad suficiente para entrar, unos seis u ocho años, empecé a asistir al
oratorio y el refuerzo educativo hasta ahora mismo que aún sigo. También mis padres han asistido a una serie de
cursos y búsqueda de trabajo que les ha aportado tanto el titulo como empezar a trabajar.

¿Qué destacarías de tu vinculación a la Fundación Mornese? 

Destacaría esa ayuda incondicional que ofrecen y la actitud tan grata con la que siempre tratan, con familiaridad y
cariño además de ese esfuerzo en querer una mejora de los niños tanto escolar como personal.

11



¿Qué destacarías de tu participación en la Asamblea de Salesianos Cooperadores? 

Destacaría ese trato tan bonito, la tranquilidad que me han querido transmitir constantemente y una confianza en
que lo iba a hacer bien, me han hecho sentir muy segura.

Con mirada al futuro; ¿cuál es tu mayor sueño? 

Mi mayor sueño es poder vivir de lo que me gusta, llegar a
sentirme una persona plena con mis acciones, saber que estoy
haciendo las cosas bien con las personas que quiero y si es
posible trabajar de lo que me gusta, Educación social

¿Qué mensajes transmitirías a los niños/as y jóvenes que

participan actualmente en los centros socioeducativos (ya

sean en Sevilla, Jerez o Marbella) de la Fundación

Mornese?

Les diría que valoren ese esfuerzo, que lo disfruten al máximo
sobre todo si son pequeños, que confíen en que todo lo que que se
intenta es por su bien y felicidad, y que tienen una casa siempre
donde acudir.

¿Qué momentos vividos junto al Rector Mayor y a la

Inspectora de las Salesianas guardas? 

Me llevo esa manera de ayudar a los demás, esos pequeños actos
de cortesía durante la comida sin esperar nada a cambio y esa
sonrisa que siempre me han mostrado

Sueles expresar “que no serías la misma” si no te

hubieses encontrado con los diferentes educares que han

marcado tu camino ¿Qué valores destacas de ese camino

acompañada?

Yo desde que tengo memoria recuerdo estar en la fundación, y
siempre un gran pilar para mí han sido mis educadores, que me
han apoyado en momentos muy importantes, no se sentía como
un trabajo para mí, sino que de verdad me escuchan y apoyan
desde el cariño. Esto me llevo a darme cuenta del tipo que
persona que quería ser y que ellos son mi ejemplo a seguir, por lo
que claro, sin ellos no seria la misma persona que soy ahora.
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Contigo todo es mejor
M U S T A F A  A K H O U M A C H

Mustafa es un chico maravilloso que nació en Marruecos y es de

los más pequeños de siete hermanos. Su infancia allí ha sido feliz

junto a su familia, aunque con dificultades en algunos momentos

como todos tenemos. Un buen día decide que tiene aspiraciones más

altas y opta por cruzar la frontera que separa África de

España y se embarca en un mundo mejor. Actualmente tiene 28

años, trabaja en un Hotel en Palma de Mallorca y oposita para la

Guardia Civil, el mismo que lo acogió a su llegada a España.

Hola Mustafa ¿Cómo estás? 

Bien jajaja bien 

Queremos hacer pública esta entrevista para que te conozcan y tu vida pueda servir de testimonio para

muchos jóvenes que, como tú, han demostrado ser resilientes con valentía y constancia. Dinos cómo

llegaste a España, cuánto tiempo llevas aquí y cómo fueron tus primeros años.

Yo llegué metido en los bajos de un camión. Todos los chicos de mi calle se iban a España para cambiar de vida. Decían
que aquí se vivía mejor. Cuando llegó la Guardia Civil me cogió y me llevó al centro del Cobre. Allí un poco asustado
pasé mis primeros días. Me trataron muy bien y allí hice buenos amigos. Al poco tiempo me mandaron a la Casa Hogar
Mornese, donde estuve siete años y medio. Ahora llevo 17 años en España y aunque echo de menos mi tierra y mi
familia, aquí estoy bien.

Mustafa, ¿Cómo ha sido tu experiencia a lo largo de estos siete años y medio en la Casa Hogar

Mornese?

Fueron días muy felices y a la vez muy duros. Convivía con chicos de mi edad, algunos españoles y otros árabes como
yo. Me costó mucho trabajo aspectos como alcanzar una rutina en los estudios, además mi carácter en ocasiones era
algo enfadadizo rebelde con la situación de no poder estar con mi familia. Estaba pasando por la adolescencia, en un
país extraño, lejos de mi familia y convivía con personas que no conocía de nada. Me costó aceptar cuando me
regañaban, aunque poco a poco fui adaptándome. El idioma lo aprendí rápido, aunque a veces no lo entendía todo y
me enfadaba mucho. Se fue creando un bonito vínculo de cariño entre educadores y niños. Allí vivíamos como
hermanos, aunque nos peleábamos a veces, pero encontré un clima de familia y de trabajo. Conté con la ayuda de
educadores, profesores en los colegios de Salesianas y Salesianos donde estudié, también me ayudaron mis
entrenadores y compañeros del futbol, así como mi gran familia colaboradora, la que actualmente ha seguido
ayudándome y acompañándome en mi proyecto de vida. Siempre encontré personas muy buenas que me ayudaron
mucho. Siempre estaré agradecido.
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Bueno yo como educadora que fui de Mustafa, tengo que decir que él para nosotros ha sido como un

hermano, ha sido un chico que se ha esforzado mucho, que se ha superado con creces y que ha

repartido cariño allá donde iba. Siempre estaremos agradecidos nosotros, los educadores de la Casa

Hogar Mornese, porque personas como él dan sentido a nuestro trabajo, a nuestro carisma salesiano, a

nuestro ser de educadores. 

Gracias Mustafa, eres un ejemplo de gran persona para nosotros. Nunca te vamos a olvidar porque

formas parte de nuestra familia.

¿Qué haces actualmente y qué consejo le das a las personas que

están leyendo estas líneas sobre tu vida?

A los jóvenes les diría que aprovechasen la oportunidad de estudiar y
formarse que tienen. También que se dejen ayudar para poder construir un
buen futuro. Pero sobre todo, que sean buenas personas. Haciendo el bien
encontraran personas buenas a su lado.

“Haciendo el bien
encontraran buenas
personas a su lado"
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D U L C E  M A D R E
N O  T E  A L E J E S

T U  V I S T A  D E  M I  N O  A P A R T E S
V E N  C O N M I G O  A  T O D A S  P A R T E S

Y  S O L O  N U N C A  M E  D E J E S
Y A  Q U E  M E  P R O T E G E S  T A N T O

C O M O  V E R D A D E R A  M A D R E
H A Z  Q U E  M E  B E N D I G A  E L  P A D R E

E L  H I J O  Y  E L  E S P Í R I T U  S A N T O



24 testimonios
de amor

 "Para mí la Casa Hogar Mornese ha sido mi hogar y
dónde está mi infancia y mis recuerdos buenos y malos"

(R.CH. Menor de la Casa Mornese Jerez)

"Ser educadora de la casa Hogar Mornese dentro de la Fundación Mornese ha sido un
regalazo en mi vida. A veces siento que no es un trabajo, sino una oportunidad de aprender
y mejorar cada día con los mejores maestros, los menores. Son chicos buenos y cariñosos.

Me siento afortunada, es mi casa y mi familia. ¡Gracias Fundación Mornese! 
(Mónica, educadora de la Casa Mornese Jerez)
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"La Fundación Mornese para mí es una familia con la que estoy aprendiendo muchos
valores, viviendo experiencias bonitas y creciendo como persona. Me siento muy orgullosa

de formar parte de ella y de aportar mi granito de arena.
(Blanca, voluntaria CEFAS Jerez)

" Mi paso por la Fundación Mornese ha sido una
experiencia laboral muy enriqiecezora que me ha
ayudado a aumentar mi crecimiento personal y

social"
(Felisa, educadora Casa María Auxiliadora)

"Para nosotros la Fundación Mornese ha sido de vital
importancia por el tema de las formaciones y las
ayudas puntuales y también por lo psicológicos.

Estamos muy agradecidos con la Fundación Mornese.
Muchas gracias

(Elisabeth, Carlos y Gabriel; beneficiarios de

CEFAS Jerez)

"Fundación Mornese, para mí, ha
supuesto y supone oportunidades;

oportunidad de aprendizaje,
oportunidad de entrega y

oportunidad de dar y recibir amor"
(Ana, educadora CEFAS

Marbella)



24 testimonios
de amor

 "Llevo conociendo a esta familia desde que era
pequeño, la Casa Hogar Mornese ha sabido

educarme, darme buenos consejos y llevarme hacia
un buen futuro en mi vida" 

(P.L.R. menor de la Casa Mornese Jerez)

"Para mí, la Fundación Mornese es un lugar fundamental. Aquí es donde mejor me siento y
me ayudan mucho"

(Aicha, beneficiaria CEFAS Marbella)

17

"La fundación para mí es más que mi familia; 
 siempre ha estado ahí para todo;  cuando
más los he necesitado. Tengo mucho que

agradecerle por su labor a mi familia"
(Virginia, beneficiaria CEFAS Jerez)

"Los años que llevo en la Fundación Mornese, me han ayudado a centrarme
en mis estudios y ayudarme en mi futuro. También he aprendido a priorizar las cosas

importantes, Y dejar como secundarias las que no lo son tanto"
(A.G.S. menor de la Casa María Auxiliadora)

"La Fundación me dio la oportunidad de aprender una profesión, a pesar de ser
madre con niños y migrante, y sin conocimientos previos de la profesión. Me
enseñaron con mucha paciencia hasta que aprendí. Estoy súper contenta y

agradecida de tener mi propio negocio. Al principio fue como un juego, pero este juego
fue mi mejor oportunidad de seguir adelante" 
(Beuty, antigua beneficiaria CEFAS Jerez)

"La Fundación, para mí, es ofrecer un oasis
en mitad del desierto"

(Carmen, educadora CEFAS Marbella)



24 testimonios
de amor

 "Para mí la Fundación Mornese más que un trabajo
significa mi casa. Allí nací como educadora en la Casa

Hogar Mornese y me han dado los mejores años de
profesión. Son mi segunda Familia"

(Leti, educadora de la Casa Mornese Jerez)

"Desde mis primeros días en la casa hogar Mornese me di
cuenta que formaba parte de una gran familia. Doy gracias

por las vivencias y el cariño recibido por todos"
(Madre educadora de la Casa Mornese, Jerez)

"En Fundación Mornese me siento relajada, tranquila.
Amo este lugar y a las personas que están aquí

trabajando"
(Sara, beneficiaria CEFAS Marbella)
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"La Fundacion Mornese me ha dado un hogar,una
familia, y la posibilidad de un futuro mejor"

(A.C. Antigua menor Casa Maria Auxiliadora)

"Para mi la fundación Mornese tiene mucho significado. La fundación ha trabajado y ha
hecho todo lo posible para que yo alcanzara un futuro mejor. Trabaja sobre todo  con los
migrantes, con enseñarle a estudiar a los niños para sacar buenas notas. La fundación

Mornese busca un futuro mejor siempre"
(Yahia, antiguo beneficiario del CEFAS Jerez)

"He aprendido que a pesar de las dificultades la vida 
es bonita y merece la pena"

(A.J.C. menor de la Casa María Auxiliadora)



24 testimonios
de amor

 "Para mí la Fundación Mornese es Casa abierta, del Amor del
Dios. Maín nos inspira para mantener el espíritu de Mornese y

nos invita a abrir su ventana y ser dignos y dignas
continuadores/as de su obra de amor de Dios a los jóvenes. La

ventana de Mornese nos une con la espiritualidad de María
Mazzarello y nos conexiona con su mirada sensible y amable con

la realidad"
(Patricia, educadora CEFAS Sevilla)

"Para mí la Fundación es un lugar
donde puedo ser yo y poder dar todo lo

que alli recibo a las demás personas
con las que me relaciono "

(Silvia, joven CEFAS Sevilla)

"Para mí la Fundación ha sido un regalo en mi
vida por la oportunidad de ver a tantos niños/as
y jóvenes crecer, a tantas familias mejorar su

situación laboral, familiar... Y a un equipo de
educadores y hermanas que han crecido

poniendo al centro de su tarea a las personas, no
sólo desde la profesionalidad sino desde nuestro

carisma que es la preferencia por aquellos que
más lo necesitan, dando lo mejor de ellos mismos

con su tiempo y entrega"
(Loly Moreno, FMA)
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"Gracias a la Fundación Mornese y al equipo educativo que la compone he conseguido
formarme y conseguir un trabajo. Gracias a todos y todas por darme la oportunidad de

formar parte de esta casa"
(Nouzha, beneficiaria CEFAS Sevilla )

"Respeto: Es el arte de llegar al
otro sin atropellar su libertad.

Responsabilidad: Es saber
responder auténticamente ante sí
mismo, ante los otros y ante Dios"
(Aboobacar Diallo, jóven del

Piso Don Bosco de Sevilla)

"La Fundación Mornese es lugar de encuentro,
donde sentirse acogido, escuchado,

importante y único; donde la diversidad y la
diferencia es riqueza que crea familia"
(Remedios Vecino Barrera, FMA)



Un Ave María...
 

Un Ave María por los
niños/as y 

jóvenes de nuestras
casas, para que se sientan
amados y llenos de alegría

 DIOS TE SALVE MARÍA...

Un Ave María, por nuestra

Fundación, para que siga

siendo Casa Salesiana y

mantengamos el espíritu de

Don Bosco y Madre

Mazzarrello,

DIOS TE SALVE MARÍA...

Un Ave María POR LOS

JÓVENES, para que María sea

luz y esperanza para los

jóvenes que atendemos; para

que encuentren en nuestra

Casa la mano y confianza que

necesitan

DIOS TE SALVE MARÍA...

Un Ave María, por las
familias que sufren a causa

de las enfermedades, por
las que no tienen lo

necesario o viven lejos de
sus hogares, para que el

Señor las ayude,
DIOS TE SALVE MARÍA...

Un Ave María, por aquellos

que se sienten

desconsolados y llenos de

tristeza, para que sientan el

Amor de Dios y el abrazo

materno del Auxilio de los

Cristianos

 DIOS TE SALVE MARÍA...

Un Ave María, para que Ella nos de

corazones sensibles capaces de

entender el sufrimiento de las

familias migrantes; y que proteja

a todas las personas que buscan

una vida mejor
DIOS TE SALVE MARÍA...
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Un Ave María...
 

Un Ave María por las personas

que se acercan a nuestra Casa

con muchas necesidades, para

que María acompañe nuestro

trabajo y sepamos dar la

respuesta adecuada

DIOS TE SALVE MARÍA...

Un Ave María por las hermanas de

nuestras comunidades, para que

María Auxiliadora fortalezca su

carisma y vocación de entrega,

para que día a día sigan

acompañando a las personas que

formamos parte de esta gran

familia que es la Fundación
Mornese

DIOS TE SALVE MARÍA...

Un Ave María por la Paz, tan

fundamental y necesaria en

nuestros días. Para que los

gobernantes actúen de manera

responsable y sepan solucionar los

conflictos

DIOS TE SALVE MARÍA...

Un Ave María, por todos los

que formamos parte de

esta comunidad educativa,

para que Mª Auxiliadora nos

muestre el camino de

servicio sin condiciones

DIOS TE SALVE MARÍA...
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La gratitud es
memoria del corazón

 En ocasiones, damos las gracias casi por inercia. Como  una respuesta inmediata, sin pensarlo.
Pero, ¿somos realmente conscientes del valor que tiene dicha palabra en sí misma? 
Hay un dicho que dice: “es de bien nacidos ser agradecidos”, y qué razón tiene. 
Dar las gracias es un acto de reconocimiento hacia el otro u otros. Desde la humildad y la
sencillez, con un pequeño gesto, puedes hacer sentir pleno al que tienes enfrente.

Como Fundación Mornese son muchos los motivos por lo que dar gracias. 
Gracias Madre, por cubrirnos hace 25 años bajo tu manto, por no soltarnos de tu mano y
hacerte presente en cada uno de nuestros pasos. Gracias por permitirnos ser ese pueblecito de
Italia en nuestra Andalucía.

Gracias al Instituto de las Hijas de Mª Auxiliadora (FMA), por vuestra vocación de servicio hacia
los/as jóvenes y vuestra disponibilidad, por ser casa que acoge y acompaña. Gracias por ser
fieles al carisma de Don Bosco y Madre Mazzarello.

Gracias por cada una de las personas que han pasado por nuestra casa, profesionales y
beneficiarios/as. Sin ellas no estaríamos celebrando estos 25 años de historia y sería imposible
realizar nuestra labor y quehacer diario. Gracias educadores y educandos por entregar y
regalar vuestra vida, con vosotros y vosotras todo es mejor. 

Que estos 25 años de constancia, de esfuerzo y de numerosas alegrías nos recuerden como dice
Maín que “no basta comenzar, hay que continuar, hay que luchar siempre”. Sigamos siendo
ventana abierta para tantas personas que nos necesitan y dejando hasta nuestro último
aliento por los y las jóvenes.

¡Feliz día de Mª Auxiliadora!
María Benisty Ingelmo 

Directora Centro Marbella
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La gratitud es
memoria del corazón

 

¡25 años contigo! 
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Madre amable de mi vida
Auxilio de los cristianos
La gracia que necesito

pongo en tus benditas manos.
Dios te salve María…

 
Tú que sabes mis pesares
pues todos te los confío
da la paz a los turbados
y alivio al corazón mío.
Dios te salve María…

 
Y aunque tu amor no merezco

no recurriré a Ti en vano
pues eres Madre de Dios

y Auxilio de los cristianos.
Dios te salve María…

 

Acuérdate oh Madre Santa,
que jamás se oyó decir,

que alguno que te haya implorado,
haya quedado, sin tu auxilio recibir.

Por eso con fe y confianza
humilde y arrepentido

lleno de amor y esperanza
este favor yo te pido

Dios te salve María…

 

Pedir la gracia que se desea
y decir tres veces:

María Auxiliadora, 

ruega por nosotros

Oración
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